

Ein Tunnel. Viele Vorteile für uns.

✓ PENDELN OHNE STAU:

Dank einer neuen Strecke unter der Erde im Nordosten Stuttgarts werden bestehende Straßen entlastet, und wir kommen schneller ans Ziel.

✓ WENIGER STRESS:

Staus und der damit verbundene Zeitverlust sind ein nicht zu unterschätzender Stressfaktor. Der Grüne Tunnel macht den Weg frei für einen besseren Verkehrsfluss und entspanntes Ankommen.

✓ MEHR VOM LEBEN:

Weniger Stau und bessere Anfahrtswägen bedeuten mehr Zeit fürs Leben und all das, was uns wirklich wichtig ist: Familie, Freunde und Hobbys.

✓ MEHR ZUKUNFT:

Der Grüne Tunnel wird Abgas-, Feinstaub- sowie Lärmemissionen für staugeplagte Anwohnende reduzieren. Die bessere Verkehrsanbindung ermöglicht Unternehmen effiziente Warentransporte und eine verbesserte Anbindung des Güterbahnhofs Kornwestheim.

GRUENER-TUNNEL.DE

GEPLANTE STRECKENFÜHRUNG



GEMEINSAM FÜR DEN GRÜNEN TUNNEL:

Viele namhafte Unternehmen in der Region und im Großraum Stuttgart unterstützen die Initiative. Eine aktuelle Liste mit allen Unternehmen finden Sie auf unserer Website.

Jetzt informieren und für mehr Zukunft stimmen.

gruener-tunnel.de

WENIGER STAU. MEHR VOM LEBEN.

Für die beste
Verkehrslösung
im Nordosten
Stuttgarts.



Der Grüne TUNNEL. Gut für uns alle.

Wir alle kennen das: Stau und noch mal Stau in unserer Region Stuttgart. Der tägliche Weg zur Arbeit und zurück nach Hause kann viel Zeit und Nerven kosten. Das wollen wir jetzt ändern. Mit Ihrer Stimme für die Verkehrsalternative im Nordosten Stuttgarts: dem Grünen Tunnel. Warum Sie damit besser fahren und auch die ganze Region profitiert, erfahren Sie in dieser Broschüre.

¹ INRIX Traffic Scorecard 2023

² Bundesagentur für Arbeit,
Ein-/Auspendler 2023, ©Statista 2024

SCHLUSS MIT STILLSTAND.

Stuttgart zählt zu den staureichsten Regionen Europas: Insgesamt **53 Stunden**¹ standen Autofahrende im Raum Stuttgart im Jahr 2023 im Stau. Kein Wunder bei rund **375.000 Berufspendlerinnen und -pendlern**², die täglich ein- und auspendeln. Tendenz weiter steigend. Das bedeutet für jeden Einzelnen viel Frust, Stress, Zeitverlust und höhere Kosten. Umwelt und Anwohnende werden durch Abgase, Lärm und den Durchgangsverkehr belastet. Es ist höchste Zeit, dies zu ändern – mit dem Grünen Tunnel: eine zukunftsweisende Lösung, von der die gesamte Region profitiert.

Gut zu wissen: die Fakten zum Grünen Tunnel.

WO?

Die Tunnelstrecke soll weitgehend unterirdisch zwischen Fellbach/Waiblingen und Kornwestheim verlaufen – auf 10,7 Kilometern Länge und mit Anschlüssen für Kornwestheim, Hegnach, Remseck/Aldingen, Waiblingen und Fellbach. Eine Karte finden Sie auf der Rückseite.

GRÜN?

Der Name ist Programm: „Grün“ bedeutet grünes Licht für eine umweltfreundliche Streckenführung unter der Erde für mehr Lebensqualität. Mit dem Grünen Tunnel verschwinden Lärm und Abgase unter die Oberfläche, Landschaftsflächen werden erhalten und die umliegenden Gemeinden deutlich vom Durchgangsverkehr entlastet.

WER?

Rund 50 Unternehmen, die in der Region verwurzelt sind, setzen sich gemeinsam für den Grünen Tunnel ein.

WIE GEHT ES WEITER?

Die Pläne für den Grünen Tunnel liegen auf dem Tisch, die guten Argumente auch. Jetzt zählt jede Stimme: Ihre Stimme, die Ihrer Kolleginnen und Kollegen, Familienmitglieder, Freundinnen und Freunden und Bekannten. Damit können wir die Entscheidungsträger der Politik überzeugen, gemeinsam den nächsten Schritt in eine staufreie Zukunft zu gehen.

**MEHR AUF
GRUENER-TUNNEL.DE**

**ZU WENIGER STAU:
JETZT STIMME
ABGEBEN.**

Jetzt QR-Code scannen,
auf gruener-tunnel.de
abstimmen und viel für uns
und unsere Region bewegen:

